



Pastikan Kelayakan & Ketersediaan Stok Bahan Pangan

Pantau Distributor & Toko Ritel

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melakukan pemantauan di sejumlah distributor dan toko ritel pada Rabu (20/12). Dalam pengawasan itu, Pemkot memastikan stok bahan pangan tercukupi hingga akhir tahun, serta kelayakan bahan pangan layak konsumsi. Meskipun ada kenaikan harga

beberapa bahan pokok (Bapak). Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengungkapkan, sampai saat ini ketersediaan bahan pangan di Kota Yogyakarta masih mencukupi hingga Nataru. Meskipun, ada beberapa bahan pangan pokok yang mengalami kenaikan.

"Kami memastikan stok mencukupi dan harga stabil. Namun ditemukan kenaikan harga seperti harga minyak. Jika diperlukan akan kita lakukan operasi pasar untuk menyeimbangkan harga. Tentunya bekerjasama dengan

“ Kami memastikan stok mencukupi dan harga stabil. Namun ditemukan kenaikan harga seperti harga minyak. Jika diperlukan akan kita lakukan operasi pasar untuk menyeimbangkan harga. Tentunya bekerjasama dengan Bulog agar terkendali dengan baik,” ungkapnya, kemarin.

Singgih Raharjo
Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta

menambahkan, pemantauan ini dilakukan tak hanya untuk memastikan tercukupinya stok hingga akhir ta-

hun, namun juga memastikan kelayakan produk yang dijual. Hal itu agar masyarakat dapat mengonsumsi makanan layak. Terlebih ada penjualan parcel yang dijual dalam menyambut Natal dan Tahun Baru 2024. "Di sini parcel yang telah dipacking memiliki inovasi yang beragam, utamanya juga mencantumkan kelayakan makanan yang betul-betul terjamin. Diharapkan inovasi seperti ini dapat dilakukan pengusaha lainnya, ini suatu inovasi yang keren," ujarnya.



TILIK: Pj Wali Kota Singgih Raharjo bersama jajarannya saat melakukan pemantauan di salah satu distributor di Jalan KH. Ahmad Dahlan, Kota Yogyakarta, kemarin.

Pastikan Kelayakan & Ketersediaan Stok Bahan Pangan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sementara itu, Kepala Kepala Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta Veronica Ambar Ismuwardani menambahkan, mekimpun stok ketersediaan barang pangan tercukupi, Pemkot Yogyakarta akan terus melakukan pemantauan untuk mengantisipasi kenaikan harga stok barang.

Lanjut, dirinya memastikan distributor menyuplai bahan pokok di Kota Yogyakarta seperti gula, tepung, dan minyak aman hingga libur akhir tahun. Karena kurang lebih sembilan juta wisata yang masuk Kota Yogyakarta, sehingga perlu dipersiapkan stok

bahan makanan bagi warga maupun pengusaha. "Kami memastikan stok beras hingga 1,5 bulan ke depan aman terkendali. Dimana pemerintah terus berkoordinasi dengan Bulog yang menyuplai beras SPHP di empat pasar di Kota Yogyakarta," pungkasnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005